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■2009年 3・ 4月 号外
●あきる野市委員会は次の見liiを 発表しました。
● ご意見・ご感想をTEl&隠 5580718へお寄せ ください。

良くなった ●今後の見通 しが不明で心配。

(20代夫婦・会社員)

● リス トラのニュースを新聞や

テレビみて人ごとではないと

いう不安。(50代 。女性・パート)

●2兆円をバラまくなら消費税 5

%を 3%か半分にしてほしい。

(60代・男性 。年金生活)

●自営業。昨年 10月 から仕事量大

幅に減った。(50代・男性。自営業)

0お先真っ暗。(40代・女性・会社員)

からまた値上げしたら生活で

きません。絶対に値上げ反対です。

(60代・男性 。年金生活者)

●後期高齢者医療制度はやめて

欲しい。(70代。男性年金生活者)

●介護保険では、同居家族がいる

と家事援助が受けられない。家

族の負担が大きい。疲れた。

(50代。女性)

●市民検診を以前のように充実

したものに戻してほしい。

(601い 女性。年金生活者)

山 根 とみ え
【現 】63才

【略歴】昭和39年都立第五商

業高校卒。昭和39年 富士銀行

立川支店勤務。昭和54年 ～夫

と工務店経営。平成13年市議初

当選、2期 .循 I員バス等検討委員、

阿伎留病院組合議会議員、福祉

文教委員会委員長など歴任。

【地1或】草花、原小宮 平沢、平

沢東、二宮、二宮東、小川 (高 月
への道路の東側 )、 小川東、野

辺 (睦 1喬通りの北側)。

たばたあずみ
【新】34才

【略歴】昭和49年 東京生まれ、

岩手県育ち。明星大学人文学

部卒。平成18年東秋留小学校
PTA広 報委員長他、新婦人・

親子 リズム リーダーな ど。趣

味は歌、読書、裁縫、工作。家

族は夫 二人の子供。

【地域】五日市地区、引田、渕上、

代継 油平、牛沼、秋川 1～ 2

丁 目、雨間、秋留 切欠。

雇用と生活はどうか

入所施設
整備 11,7%

小

子育て、教育への悩み 0願い一一 介護・医療への不安
入院費の軽減 健康づくり ●介護保険料が高すぎます。4月

●収入が減り、子どもの成長で負

ly)ヽ曽える。もう一人産みたいカミ

踏みきれない。(30代。女性・主婦)

●働きたいが、子どもを保育園

に入れるのがむずかしいと思

うと働けない。(30代・女性・主婦)

●中学3年生まで医療費が無料

化にならないものかと感じて

います。 (30代・男性 )

●公園が少なすぎる。移動図書

館や児童館をもっと増やして

ほしい。 (30代・女性。自営業)
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緊急提案 日本共産党
:0市役所にくらし・雇用・子育てな

ど総合相談窓口をつくる

:②介護保険料・国保税のヨ|き下げ

:0るのバスを増やし市民の足の確保を

:0顧:響 中学3年までの医療費無料化

:0保育園・学重クラブの待機児解消

:0いきいきセンター温水プールの

: 冬季中止をやめさせる
1.。 。。。。。 .。 ooooo● ●●●●●● 0000● 0● ●000● ●0● ●● o

戸沢ひろゆき
【現】67才

【略歴】昭和 16年 川崎市生ま

れ小金井工高定時制卒。昭和

32年横河電機入社。昭和50年

市議初当選、8期 。福祉委員長、

I員境建設委員長、保育料徴収

等審議会会長、農業委員等Eff。

【地域】瀬戸岡、菅生、秋川 3～

6丁 日、野辺 (睦橋通りの南側)、

小111(高 月への道路の西側 )。

き̈ いる

幼児遊びクラブ 相談窓口充実を

き る 野 市 委 員 会 発 行



こんなこ.と許
‐
せますか?

市長 は、「行政改革」の名で市民 に犠牲を押 しつける計画を議会 に提案 しま した。

くらしも悪化 し雇用、介護な どの将来への不安 も広が って いる とき に、市民を支

えるべき市政が追 い打ちをかけるよ うな ことをするなんて許 され ません。
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鷺発課補助金10%カット

いきいきセンタープールの休止

ηlに瑕  墓
｀

などの市民サービスを週 3国に縮少。

…

　

…

で鱗凡 !

市長は、土地開発公社が所有する山林(20 ha)を 3年間で約31億 2千万円の丸ごと借金で買いもど
し、1千万円も調査費(09年度)を かけて「郷上の恵みの森構想」なる事業に踏み出そうとしています。

開発優先をすすめてきた、現市長と与党議員の責任は重大です
購入予定の山林の多くは、現市長が秋川市長時代に企  発優先をすすめ市財政を悪化させた現市長と賛成してき

業誘致を見込み買いあさったものの、バブル型の企業呼び  た与党llII員 の責任は重大です。市民への説明や反省もなく、

込みが完全に失敗 し荒れ放題になっている山林です。開  税金を使って買いもどすことが許されるのでしょうか。

こ う し た 税 金 の ム ダ づ か い に 賛 成 し た

しかも、企業が見向きもしない山林を買って「郷iLの恵  という声が出るのは当然です。6月 の市議選で、市長のい

みの森構想」なる事業に乗り出すなんてとんでもない話  いなりになって、間違った税金の使い方に賛成した議員
です。「市民のくらしが大変なときに何を考えているのか」 に市民の審判をくだそうではありませんか。

高 齢 者 の健 康 増 進 の た め の

いきいきセンターの温水プールを冬季(12月 ～2月 )は休止し通常の

運営時間も午後7時以降は中止にしようとしています。さらに、屋外の

市民プールの廃止も検討しています。

中学生の修学旅行補助金まで削減
いままで市か ら出ていた中学生の修学旅行の補助金 1万 5千円も、

1万 3千 5百円にへ らしてしまいました。

自治会や町内会などの活動は、地域を守り住民の参加と共同を支えて

いるので市から補助金が出ています。ところが、4月 から一律10%カ ッ

トしようとしています。` 市がやるべきことを自治会がやっているのに、

10%カ ットはひどい、などの声があがっています。

東秋留保育園

一一

．¨３ 東秋留保育園の民営化
東秋留保育園の民設民営化をうちだしました。「保

育の効率Jと いいますが、子どもの成長を「効率J「 も

うけ」の対象にしていいのでしょうか。

爾2饉開発に失敗した


